Lannilis

Ouest-France Mardi 24 mars 2015

L'activité des potiers s'inscrit au patrimoine communal



Une quarantaine de membres de Sauvegarde du patrimoine et les représentants de la municipalité ont assisté, vendredi, à l'assemblée générale de l'association.

Forte de quatre-vingts membres, Sauvegarde du patrimoine tient sa notoriété des auditions d'orgue, les mercredis matin d'été. L'association a aussi rassemblé des centaines de personnes lors des journées du patrimoine, autour des lieux de vie des anciens potiers, en 2014. Cette corporation, dont il existe de nombreux vestiges, a fait l'objet d'un film, diffusé à la télévision, et l'idée de créer un musée thématique commence à faire son chemin.

C'est peut-être un axe de travail pour les années à venir pour l'association qui doit aussi relancer, auprès de la direction des Affaires culturelles, le dossier de rénovation de l'orque de l'église. Le maire, Jean-François Tréquer, a évoqué le soutien de la municipalité, qui s'est concrétisé, récemment, par la signature d'une convention de trois ans.

Le conseil d'administration voit l'arrivée de Lionel Sauvage, d'Alain Cochon et de Steven Brosseau en remplacement de Claude Gramoullé, Yvon Kervevan et Malou Fily, membres sortants.

En 2015, Sauvegarde du patrimoine poursuivra son implication dans la vie culturelle de Lannilis avec la Journée mondiale de l'orgue, en mai ; les mercredis matin de l'orque, en été ; les journées du patrimoine et le concert de Noël.

Lannilis Jounes eur opéenne du patrimoine Mardi 24 mars 2015 Le Télégramme Sauvegarde du patrimoine. Bilan positif

L'association Sauvegarde du patrimoine de Lannilis contribue largement à l'animation de la commune. Vendredi, lors de son assemblée générale en présence du maire, lean-Francois Tréquer, et de Pascale Brunet, conseillère municipale, le président, Francis Quiviger, a évoqué le bilan très positif de l'année écoulée et a présenté le programme 2015 : le 21 janvier, document sur les objets d'orfèvrerie, signature de la convention : le 10 mai, Journée mondiale de l'orque, hommage à l'abbé lean Floch, prêtre et organiste ; le 7 juin, Tro ar Barrez avec le comité d'animation ; du 1er juillet au 26 août, les Mercredis matin de l'orque ; du 14 juillet au 15 août, exposition de peintures à la chapelle Saint-Sébastien; le 6 septembre, forum des associations ; le 20 décembre, concert de Noël.

Une asso impliquée

Le conseil d'administration a été renouvelé par l'élection de Lionel Sauvage, Alain Cochon et Steven Brosseau, qui remplacent Claude Gramoullé, Yvon Kervevan et Malou Fily, qui sont sortants mais qui restent membres actifs au sein de l'associa-



L'un des temps forts de l'année passée avait été la participation de Mannick au concert de Noël.

Le maire a souligné toute sa reconnaissance à l'association pour son implication diversifiée dans la vie culturelle lannilisienne. Il espère et soutient la relance du dossier de la rénovation de l'orque classé et est favorable à l'idée d'un musée sur la vie des potiers de Lannilis, émise à l'issue du parcours lors des Journées du patrimoine.

Il a enfin rappelé que la municipalité avait renouvelé sa confiance à Sauvegarde du patrimoine en reconduisant, pour trois ans, la convention de partenariat qui lie la collectivité et l'association.